

opusdei.org

Iniciativas Apostólicas en El Salvador

Iniciativas Apostólicas en El Salvador

23/03/2014

Iniciativas Apostólicas

Iniciativas Apostólicas

Algunos miembros del Opus Dei llevan a cabo en los distintos países - junto con Cooperadores de la Obra y muchas otras personas, creyentes y no creyentes- labores educativas,

asistenciales, culturales, que tienen una marcada finalidad de servicio y formación: colegios, hospitales, universidades, centros de formación profesional, etc.

Estas actividades tratan de responder a las necesidades reales de su propio país o ambiente. Sus promotores las sostienen con plena autonomía económica y funcional. La Prelatura únicamente se ocupa de la vivificación cristiana de esas iniciativas de interés social, proporcionando orientación espiritual y atención sacerdotal a quienes libremente lo desean.

Así lo explicaba el Fundador: “Residencias de estudiantes, casas de retiro, centros de formación para obreros y campesinos, institutos técnicos, colegios, escuelas de formación para la mujer, etcétera. Estas obras han sido y son indudablemente focos de irradiación

del espíritu cristiano que, promovidos por laicos, dirigidos como un trabajo profesional por ciudadanos laicos, iguales a sus compañeros que ejercitan la misma tarea u oficio y abiertos a personas de toda clase y condición, han sensibilizado vastos estratos de la sociedad sobre la necesidad de dar una respuesta cristiana a las cuestiones que les plantea el ejercicio de su profesión o empleo" (Conversaciones, n. 18).

Recogemos aquí una muestra de algunas obras de apostolado corporativo:

Club Sherpas

Es un Centro de Complementación Educativa que colabora con los padres de familia en la formación integral de sus hijos, fomentando valores cristianos y virtudes humanas en actividades de tiempo libre.

Dirección: 6 calle Cumbres de Cuscatlán, Antiguo Cuscatlán, El Salvador.

Club Sherpas en IG

Montemira

Ubicada en Carretera a Los Planes de Renderos, Km. 4.5, Calle La Lomita, San Salvador, es un Centro de Formación Técnico Profesional, que imparte bachillerato técnico en hotelería, aprobado por el Ministerio de Educación, que tiene como objetivo el desarrollo integral de la mujer, capacitándola para desempeñar profesionalmente las tareas propias de las empresas de servicio, tales como: Hoteles, Restaurante, Pastelerías, Hospitales, Empresas de limpieza y los servicios del hogar.

escuelamontemira.blogspot.com

Colegio Citalá

Localizado a 600 metros sobre la calle que de la Carretera al Puerto de La Libertad conduce a Comasagua en Santa Tecla, Departamento de La Libertad. Funciona en horario vespertino, dentro de las instalaciones del colegio Lamatepec. Está dirigido a jóvenes que provienen de escuelas del sector público con alto rendimiento académico.

www.citala.edu.sv

Siramá

Brinda formación humana integral, implementa programas de capacitación técnica y habilidades para el trabajo, sobre la base de valores éticos que permitan mejorar la calidad de vida de la mujer, de su familia y promueve la creación de microempresas. Funciona en dos sedes:

Siramá Prusia

Soyapango Km 7.5, Casco de la Hacienda Prusia, Antigua carretera Panamericana, por el rastro.

Siramá Centro

1a. avenida norte #415 San Salvador, frente al parqueo de La Prensa Gráfica.

Fundación Siramá en IG

Centro Cultural Buenos Aires

Formación integral para hombres de empresa, profesionales e intelectuales para que sean mejores personas, con valores cristianos, mejores padres de familia y mejores miembros de la sociedad. Avenida El Espino #1, contiguo a Portones III-B de la Urbanización Madreselva IV, 700 mts. al sur de las Oficinas Corporativas de Avianca, Antiguo Cuscatlán, La Libertad.

Alamar

Centro de Complementación Educativa para niñas, adolescentes, jóvenes universitarias y señoritas.

Dentro de los programas de trascendencia social que Alamar impulsa, está PROSAM "Proyecto Social de Ayuda Múltiple" para niñas y mujeres de escasos recursos. Está en Avenida La Capilla #539 Colonia San Benito, San Salvador.

Alamar en IG

Centro Cultural La Fragua

Proporciona formación profesional y humana a estudiantes, empleados y pequeños empresarios, contribuyendo al desarrollo integral de la persona, de su familia y de la empresa a la que prestan servicio. Localizado en la 37 avenida norte #210, Colonia Flor Blanca, San Salvador.

Fan Page La Fragua

Centro Cultural Yamabal

Dedicado a promover la formación integral de la mujer universitaria y profesional, que trabaja en el hogar y fuera del hogar. Proporciona un amplio bagaje académico-cultural con sólidos principios éticos que ayuda a incorporar ideales y actitudes en su trabajo, indispensables para cumplir eficazmente su misión propia e insustituible en el seno de la comunidad familiar, profesional y social. Ubicada en la avenida Buganvillas 11-3 de la Colonia San Francisco, frente a CORSAIN.

Yamabal en IG

Centro Cultural El Molino

Organiza actividades de formación humana y espiritual para estudiantes universitarios, profesionales, padres de familia. También es la sede del Centro de Complementación

Educativa Club Torre, para niños y jóvenes: desarrolla actividades educativas en el tiempo libre para niños y jóvenes. Se encuentra en el redondel San Josemaría, salida a Metapán #1928, Santa Ana

www.clubtorre.net

Centro Cultural Teconalá

Busca facilitar la formación de la mujer mediante programas, actividades y asesoría personal, que les ayude a conocer y vivir las virtudes humanas y cristianas con una proyección de servicio que beneficie a su familia y a la sociedad. En la Calle Libertad poniente #33, Santa Ana.

Centro Cultural Teconalá en IG

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/inicativas-
apostolicas-en-el-salvador/](https://opusdei.org/es-sv/article/inicativas-apostolicas-en-el-salvador/) (11/01/2026)